

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 11
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Mainz-Kostheim
am 13.04.2005

Querrungshilfe Anton-Hehn-Str. (CDU)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, in der Anton-Hehn-Straße im Bereich der Hausnummer 38 eine Möglichkeit zu schaffen, dass Rollstuhlfahrer und Personen mit Kinderwagen sowie Fußgänger dort die Straße gefahrlos überschreiten können.

An dieser Stelle ist es gerade für Rollstuhlfahrer schwer über die Straße zu kommen, da es dort keinen Überweg gibt. Eine Absenkung der Bordsteine ist an dieser Stelle nicht erforderlich, da diese schon abgesenkt sind. Nur gibt es gerade für Gehbehinderte Menschen die von der Bushaltestelle kommen und durch die Anton-Hehn-Straße zum Mittleren Sempelweg wollen, das Problem, dass sie an dieser Stelle, wegen den parkenden Autos nicht über die Straße können.

(antragsgemäß)

Beschluss Nr. 0044

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Lenz
Ortsvorsteher